

Le lendemain, mercredi 1^{er} février, tôt le matin, nous avons été invités à rencontrer l'évêque de Djakovo, Mgr Ciril Kos, qui nous a accueillis chez lui. Il fut très aimable et il fit don à Vassula d'un chapelet qu'il avait lui-même reçu du Pape. Plus tard, à Djakovo, se tenait une réunion en l'église de la Sainte-Croix, accompagnée du Père Ivan Seso. L'église était pleine. L'après-midi nous nous sommes rendus à Otok où nous avons rencontré Mgr Josip Sverer, et c'est dans son église, l'église Saint-Antoine, que Vassula anima la réunion.

Le 2 février, fête de la Présentation de Notre-Seigneur au Temple, est une date mémorable. Nous avons été informés que Vassula pourrait tenir une réunion au Palais des Congrès, mais qu'il ne devait pas y avoir de messe. J'ai alors envoyé un message au Cardinal Franjo Kuharic, lui disant que Vassula, bien que n'étant pas soumise à la juridiction de prélats catholiques, avait été accueillie et encouragée par cinq Cardinaux, et de nombreux évêques ont concélébré aux Messes qui avaient lieu durant ses réunions, dont le nonce apostolique en Haïti.

Nous avons alors été invités à rencontrer Son Eminence le Cardinal Franjo Kuharic. Je dois admettre que je voyais là une occasion de témoigner de mon soutien à Medjugorje, étant donné que c'est un thème d'actualité dans l'Eglise de mon temps. Mais, en entrant dans la résidence épiscopale, je ne pensais pas vraiment trouver l'occasion d'aborder le sujet. Finalement, le Cardinal Franjo Kuharic entra dans la pièce où l'on nous avait demandé d'attendre. Immédiatement, je fus saisi par une impulsion que je ne comprends pas. Je me mis à débiter au Cardinal toute ma conviction quant à l'authenticité des apparitions de Medjugorje, et je le suppliai même de les approuver. J'ai cité en exemple les Philippines, où Notre-Dame était descendue dans les rues pour empêcher la guerre civile (voir le magnifique reportage dans *Chrétiens Magazine* n° 78). Je lui ai dit ce que, pour ma part, j'avais fait par mes livres, pour répandre le message de Medjugorje dans le monde anglo-



Arrivée à l'aéroport de Split.